
 День города традиционно является одним из самых любимых горожанами праздников,
которого ждут и к которому готовятся. Ведь место, где мы родились, делали первые шаги,
впервые окунулись в мир знаний, приобрели верных друзей и познали первую любовь,
навсегда оставляет след в нашей душе.

В этот праздничный день мы с благодарностью вспоминаем многие поколения павлов"
чан, благодаря усилиям которых город рос, развивался. Сегодня эстафета их славных дел
в надежных руках. В городе живет много талантливых, инициативных,  трудолюбивых,
умеющих работать и идти в ногу со временем людей. Это залог того, что Павловск успешно
преодолеет все современные вызовы, станет еще краше и уютнее.

Хочется поблагодарить всех жителей за внесенный вклад в жизнь города, за искреннюю
любовь к родному краю и пожелать здоровья, благополучия, успехов в больших и малых
делах. С праздником!

Депутаты Муниципального Совета
и сотрудники местной администрации города Павловска

Уважаемые жители города Павловска!

Примите наши искренние поздравления с Днем города!



НАШ ДОМ – ПАВЛОВСК
Ежегодно накануне дня рождения города Павловска,

мы беседуем с главой муниципального образования города Валерием Зибаревым.

– Валерий Викторович, по традиции
накануне дня рождения нашего города
мы подводим некоторые итоги работы,
говорим о том, чего ждали и что получи%
лось.

– 2015 год для всех нас проходил под зна�
ком 70�летия Великой Победы. Этому зна�
менательному событию в нашем городе было
посвящено много различных мероприятий.
Это митинги в сквере Победы и у братского
захоронения "Скорбящая", торжественное
шествие "Бессмертного полка" в празднич�
ной колонне павловчан 9 мая. Это празднич�
ные концерты и приемы главой муниципаль�
ного образования ветеранов города Павлов�
ска и воинов 72�й и 85�й стрелковых диви�
зий, освободивших наш город от фашист�
ской оккупации. Это спортивные соревнова�
ния школьников "Кубок Победы" по футболу
и легкой атлетике. Это издание двух книг с
воспоминаниями ветеранов и творческими
работами педагогов и учащихся павловских
школ, посвященными Великой Отечественной
войне, а также с рассказами павловчан о сво�
их родных – участниках войны. Это вруче�
ние ветеранам юбилейной медали в честь
70�летия Победы и медали "Непокоренные"
несовершеннолетним узникам фашистских
концлагерей. Сегодня среди нас живут уча�
стники и свидетели исторических событий.
Самые "молодые" из них уже в очень почтен�
ном возрасте, но все равно ветераны в тече�
ние всего года находили в себе силы уча�
ствовать во всех юбилейных мероприятиях,
активно содействовали воспитанию подра�
стающего поколения павловчан в духе граж�
данственности и патриотизма. Ветераны –
наш золотой фонд, и мы желаем всем им
крепкого здоровья, долгих лет жизни и гово�
рим огромное спасибо за все совместно сде�
ланное.

– Вы возглавляете муниципальный
Совет города Павловска на протяжении
четырех созывов. Как, по вашему мне%
нию, работал муниципальный Совет в
этом году?

– Сразу надо заметить, что 2015 год – это
первый полноценный год работы депутатов
муниципального Совета пятого созыва,
выборы которого состоялись в сентябре
прошлого года. Работая в тесном контакте с
местной администрацией города Павловска
и администрацией Пушкинского района, де�
путатский корпус обеспечил своевременное
принятие правовых актов, необходимых для
исполнения основных статей местного бюд�
жета, посвященных решению вопросов ме�
стного значения. Хочу отметить, что депутат�
ский корпус со своими задачами в этом году
справился.

– Какие события с позиции достигну%
тых результатов кажутся вам наиболее
значимыми?

– Претерпел изменения Устав муници�
пального образования, что было связано со
значительным количеством изменений фе�
дерального и регионального законодатель�
ства, регулирующего деятельность местно�
го самоуправления. Эта работа была далеко
не безоблачной, но все равно ее мы выпол�
нили, и у нас наконец�то появилась новая

зарегистрированная редакция основного
документа муниципального образования.

В прошлые годы много нареканий вызы�
вала у нас работа районной прокуратуры, ко�
торая пыталась вмешиваться практически во
все сферы нашей деятельности, изматыва�
ла постоянными запросами. Сейчас ситуа�
ция изменилась. Количество прокурорских
запросов значительно снизилось, они при�
обрели конкретный характер. Более того, про�
куратура начала оказывать действенную по�
мощь, предлагая Совету к рассмотрению
проекты нормативных правовых актов, при�
нятия которых требует изменяющееся зако�
нодательство. Хочется поблагодарить работ�
ников районной прокуратуры за конкретную
и действенную помощь. Однако не все в этом
направлении идет гладко. Существует еще
природоохранная прокуратура, которая с за�
видным упорством пытается заставить орга�
ны местного самоуправления за счет своих
бюджетов содержать государственное иму�
щество. Несмотря на заключения контрольно�
счетной палаты Санкт�Петербурга, указыва�
ющие на неправомерность использования
средств местных бюджетов на очистку вод�
ных объектов, находящихся в собственности
Российской Федерации, природоохранный
прокурор Санкт�Петербурга обращается в
суды с просьбой обязать муниципальные
образования осуществлять такую уборку. И
суды, как это ни странно, часто становятся на
сторону прокурора. Мы решили, что будем
сражаться в судах всех инстанций, и выиг�
рали дело по иску природоохранного проку�
рора об обязании нас убирать водные объек�
ты. При этом Водный кодекс прямо говорит,
что государство ежегодно выделяет субъек�
там РФ (в нашем случае Санкт�Петербургу)
средства на содержание водных объектов. И
природоохранный прокурор вместо того, что�
бы требовать исполнения этой обязанности
с правительства Санкт�Петербурга, почему�
то решил потребовать с тех, кто делать этого
не должен. Иск прокурора в отношении ме�
стной администрации города Павловска суд
оставил без удовлетворения.

– Несмотря на сложную экономиче%
скую обстановку в этом году в городе не%
мало позитивных перемен. Особенно ра%
дуют работы по благоустройству. К боль%
шой радости жителей наконец%то нача%
ли ремонтировать дороги в частном жи%
лом секторе. Валерий Викторович, не%
ужели в муниципальную казну пролился
золотой дождь, а иначе как объяснить
происходящие преобразования?

– Традиционно основная часть средств
местного бюджета израсходована в этом году
на благоустройство. В общей сложности на
эти цели было направлено более 58% местно�
го бюджета, или 37 млн. рублей. Так, на улице
Пионерской в поселке Динамо появился но�
вый благоустроенный квартал, включающий
в себя детскую площадку, зону отдыха, новую
парковку для автотранспорта, дорожки, вы�
мощенные тротуарной плиткой. В централь�
ной части Павловска был благоустроен квар�
тал за домом №16 по улице Лебединой, вклю�
чающий в себя детскую площадку с травмо�
безопасным покрытием, зону уличных трена�
жеров, пешеходные дорожки, скамейки для
отдыха, ухоженную зону зеленых насаждений.
Во дворе между домом № 25 по улице Коню�
шенной и домом № 18 по улице Васенко рас�
ширена детская площадка, установлено допол�
нительно новое игровое оборудование, уло�
жено травмобезопасное покрытие, также
создана зона уличных тренажеров.

В этом году местной администрацией
исполнялось отдельное государственное пол�
номочие по уборке и санитарной очистке тер�
ритории в соответствии с утвержденной ад�
министрацией Пушкинского района адресной
программой. В нее вошли все придомовые

и внутридворовые территории, не входящие
в собственность многоквартирных домовла�
дений. В целом ни в зимний, ни в летний пе�
риоды существенных проблем с организаци�
ей данной работы не возникало, подрядчики
оперативно устраняли все наши замечания.

Приоритетным направлением в этом году
был и ремонт дорог. Речь идет только о тех
павловских дорогах, ремонт которых вправе
осуществлять органы местного самоуправле�
ния. Я использую термин "вправе", так как
данные дороги не являются дорогами мест�
ного значения и находятся в собственности
Санкт�Петербурга. До 2015 года органы ме�
стного самоуправления Павловска могли осу�
ществлять ремонт 15 дорог, перечень кото�
рых был утвержден городским правитель�
ством. С этого года по нашей настоятельной
просьбе перечень изменен и в него вошли
20 новых улиц. Они располагаются преиму�
щественно в частном секторе, и большинство
из них никогда серьезно не ремонтирова�
лось. Из этих 20 улиц в адресную программу
ремонта этого года попали 11: улицы Льва
Толстого, Лассаля, Герцена, Социалистиче�
ская, Школьная, Общественная, Свободы,
Главная (Грачевка), дорога на Попово, доро�
га по деревне Попово, Екатерининская. Учи�
тывая, что право на ремонт этих улиц мы по�
лучили только с 1 января этого года, разра�
ботать заранее проектно�сметную докумен�
тацию не представлялось возможным. По�
этому после проведения всех конкурсных про�
цедур и получения необходимых разреше�
ний к производству работ приступить уда�
лось только в сентябре. Тем не менее, все
необходимые работы были выполнены с хо�
рошим качеством. В 2016 и 2017 годах мы
планируем осуществить ремонт оставшихся
девяти дорог, хотя будем прилагать все уси�
лия, чтобы выполнить эту работу уже к концу
2016 года.

– Будет ли исполнен бюджет муници%
пального образования в 2015 году?

– Доходная часть местного бюджета это�
го года будет исполнена на все 100%. Такая
уверенность у нас есть. Это очень обнадежи�
вает, так как говорит о том, что кризисные яв�
ления в экономике в этом году не оказали су�
щественного влияния на наполняемость ме�
стного бюджета. В 2015 году исполнение ме�
стного бюджета проводилось в соответствии
с утвержденным планом�графиком закупок. На
основе конкурсных процедур было размеще�
но муниципальных заказов на общую сумму
более 45 млн. рублей, или 73% всех расходов
местного бюджета. Экономия в результате
проведения конкурсных процедур составила
4,5 млн. рублей или 10% от всей суммы раз�
мещаемого на основе конкурса муниципаль�
ного заказа. Из�за длительности конкурсных
процедур сэкономленные при их проведении
средства, как правило, не удается успеть на�
править в этом же году на иные цели. По этой
причине на конец года весьма сложно, да и
нет необходимости обеспечить 100% испол�
нение бюджета по расходам, но в этом нет
никакой проблемы, так как органы местного
самоуправления вправе использовать эти
средства в последующие годы. Это позволяет
планировать значительный дефицит местно�
го бюджета с покрытием его за счет измене�
ния остатка на счетах муниципального обра�
зования, то есть планировать неизрасходо�
ванные средства текущего года в расходах
бюджета следующего года. Так, на следую�
щий год нами запланирован рекордный по
величине местный бюджет, величина расхо�
дов которого составит 89 млн. рублей при
объеме доходов в 74 млн. рублей. Разница в
15 млн. рублей будет покрыта за счет неиз�
расходованных в этом и предыдущие годы
средств. Можно, конечно, начать экономить и
не планировать в расходы значительную часть
неиспользованных ранее средств, но, по

нашему мнению, это не очень правильно. Если
все начнут придерживать на счетах бюджет�
ные средства, экономика, и так переживаю�
щая не лучшие времена, окажется в еще бо�
лее сложном положении. И наоборот, сред�
ства бюджетов всех уровней могут оказаться
тем источником, который поддержит пред�
приятия и организации и, в конечном счете,
предотвратит рецессию и придаст экономи�
ке импульс роста.

– Какие проблемы сегодня волнуют
павловчан? Удается ли найти пути их ре%
шения?

– Мне часто задают вопрос о проблемах,
которые волнуют павловчан. Очень хотелось
бы сказать, что таковых нет. К сожалению,
есть и проблемы, и вопросы, на решение ко�
торых требуется не один год, а иногда и де�
сятилетия. Например, канализование част�
ного сектора Заречной части города Павлов�
ска. Это проблема, о которой я лично слышал
задолго до своего первого избрания депута�
том муниципального Совета в 2000 году. Она
не решена, не решается, и к ней даже не при�
ступали. Этот вопрос тонет в недрах Смоль�
ного, несмотря на активное желание адми�
нистрации Пушкинского района сдвинуть его
с мертвой точки.

Следующая проблема – транспортный
коллапс в городе в утреннее и вечернее вре�
мя. Появилась она не так давно, но с каждым
годом становится все более ощутимой. Че�
рез Павловск идут транзитные потоки авто�
транспорта из города Коммунара, который
по численности населения уже больше чем в
два раза превышает Павловск, из Тоснен�
ского района, где активно ведется жилищное
строительство. Проблема неоднократно до�
водилась руководством района до город�
ского правительства, но вопрос до сих пор
остается открытым.

Не решен и вопрос с бассейном. Лично
мне его задают на каждой встрече с жителя�
ми. Он, к сожалению, вне пределов нашего
ведения, а в Смольном его не решают. Исто�
рия вопроса тянется с конца 90�х, когда бас�
сейн нам обещал губернатор Яковлев, затем
нам обещали построить ледовую арену со
спортзалами и бассейном. Даже проект был
разработан, и место выбрано в переулке Ми�
чурина. Но один из вице�губернаторов, ког�
да рассматривался вопрос о выделении
средств, решил, что Павловск слишком мал
для такого масштабного объекта. И тему зак�
рыли. Потом Газпром начал по всей стране
строить физкультурно�оздоровительные
комплексы с бассейнами. Была надежда, что
мы попадем в эту программу, но не получи�
лось. Все комплексы строятся по типовому
проекту, который не соответствует  высотно�
му регламенту нашего города. Снова тупик.

Но есть и положительные примеры ре�
шения проблем. После многочисленных об�
ращений руководства района, павловского
муниципального Совета, ГИБДД выделены
средства на строительство светофорного
поста у рынка. Начало работ запланировано
в этом году, ввод в действие – в следующем.
Работы уже начались.

– Что бы вы хотели пожелать жите%
лям в преддверии Дня города?

– И я, и все депутаты муниципального
Совета, и сотрудники местной администра�
ции будем делать все от нас зависящее, что�
бы проблемы, волнующие наших жителей, как
можно быстрее переходили в стадию реша�
емых вопросов, и чтобы результаты их ре�
шения были точно те самые, которых все мы
ждем. Чтобы в каждом доме, в каждой пав�
ловской семье царили мир, уют и покой, что�
бы наш замечательный город каждый день
приносил своим жителям как можно больше
радости и положительных эмоций.

Беседовал Андрей ПЕТРОВ



– Дмитрий Васильевич, Павловск как
часть Пушкинского района Санкт�Петер�
бурга развивается, строится, живет ак�
тивной общественной и культурной жиз�
нью. В то же время это комфортный для
проживания тихий и зеленый город. Что
в этом году было сделано для его благо�
устройства?

– По линии отдела районного хозяйства
был выполнен ряд работ по благоустройству
внутридворовых территорий, сквера Побе�
ды, запущен социальный сезонный автобус�
ный маршрут 379А до СНТ "Павловское�2".
Также проводились работы по ямочному ре�
монту и переносу опор освещения в поселке
ВИР, ведутся подготовительные работу по
устройству долгожданного светофорного
объекта на пересечении улиц Мичурина и
Гуммолосаровской. Что касается строитель�
ства, то в последние годы в Павловске было
построено пять жилых многоквартирных до�
мов, в процессе строительства еще четыре
дома и один на реконструкции. В районе ули�
цы Обороны правительством Санкт�Петер�
бурга было предоставлено 33 земельных уча�
стка под индивидуальное жилищное строи�
тельство семьям, имеющим трех и более
детей. Сейчас они начали освоение данных
земельных участков.

В то же время проданное в 2009 году на
торгах Фонда имущества Санкт�Петербурга
аварийное здание вместе с земельным уча�
стком в Песчаном переулке, 9 возвращено в
собственность Санкт�Петербурга и готовит�
ся для повторной продажи. Это связано с не�
выполнением собственником условий, пре�
дусмотренных договором купли�продажи. На
контроле у Комитета по строительству нахо�
дится вопрос завершения строительства
многоквартирного жилого комплекса на Гос�
питальной улице, дом 20, корпус 1, литера А.

Весной на встрече населения Павловска
с представителями отделов районного хозяй�
ства и здравоохранения администрации
Пушкинского района обсуждались волную�
щие жителей вопросы. Среди них – опти�
мизация работы жилищно�коммунальных
служб, программа капремонта и благоуст�
ройства, очереди к врачам�специалистам.
Обращения граждан были взяты на контроль
администрации.

– В Павловске два поликлинических
отделения, какие изменения произошли
по линии здравоохранения?

– В поликлиническом отделении № 67
на полную мощность введен в эксплуатацию

ЛЮБИТЬ И БЕРЕЧЬ РОДНОЙ ГОРОД
В канун празднования 238�й годовщины со дня основания города Павловска

 корреспондент нашей газеты побеседовал с исполняющим обязанности главы администрации
Пушкинского района Дмитрием Берестовым. Сам он павловчанин и говорить о работе администрации может
не только как человек, занимающий серьезный пост, но и как житель этого уютного и гостеприимного города.

магнитно�резонансный томограф. Это позво�
лило значительно увеличить качество диаг�
ностических исследований заболеваний цен�
тральной нервной системы и опорно�двига�
тельного аппарата, ликвидировать многоме�
сячные очереди на данный вид исследова�
ния. В поликлиническом отделении №15 дет�
ской городской поликлиники также расши�
рены диагностические возможности. Теперь
доступны ультразвуковая диагностика орга�
нов малого таза для подростков и нейросо�
нография – диагностика заболеваний цент�
ральной нервной системы у детей первого
года жизни. С гордостью отмечу, что врач�
окулист павловского поликлинического отде�
ления стал победителем всероссийского кон�
курса "Наш любимый врач" в номинации
"Врач�специалист".

– Какими еще достижениями просла�
вились в этом году павловчане?

– Например, сотрудники Комплексного
центра социального обслуживания населе�
ния города Павловска успешно выступили в
конкурсах десятого международного форума
"Старшее поколение", став в различных но�
минациях призерами и дипломантами. Так�
же сборная команда молодежи допризывно�
го возраста Пушкинского района, в составе
которой были и павловские школьники, ста�
ла победителем спартакиады молодежи Рос�
сии, посвященной 70�летию Победы.

– Весь 2015 год проходит под знаком
Победы.

– В этом году в районе прошли награжде�
ния ветеранов юбилейными медалями "70 лет
Победы в Великой Отечественной войне
1941–1945 годов". Павловских ветеранов
чествовали и в администрации района, и в
Центре культуры, кино и досуга "Павловск", и
на дому. 9 мая торжественным маршем про�
шел по улицам Павловска "Бессмертный
полк". Жители приняли активное участие в этой
народной акции. Павловчане трепетно отно�
сятся к истории родного города, в дни памят�
ных дат ветераны, школьники, жители несут
цветы к братскому захоронению "Скорбящая",
к памятнику Воину�освободителю. Во всех об�
разовательных учреждениях прошли уроки па�
мяти, в школе № 638 открылся Зал боевой сла�
вы. Итогом большой и важной работы уча�
щихся и учителей города Павловска, педаго�
гов дополнительного образования и жителей

города явилось издание книги "Пусть помнят
живые, пусть знают потомки".

– Действительно, общественная и
культурная жизнь в Павловске не зами�
рает ни на минуту.

– Конечно, центром притяжения и жите�
лей, и многочисленных гостей Павловска яв�
ляется его уникальный дворцово�парковый
ансамбль. Но не только он. Для культурного
досуга горожан в Павловске работают и
Центр культуры, кино и досуга "Павловск", и
библиотеки, и детская музыкальная школа, и
Дом детского творчества. Есть стадион "Пав�
ловск", к чемпионату мира по футболу обре�
тет второе рождение стадион "Олимпиец".
Вот некоторые цифры. На сегодняшний день
в Центре культуры, кино и досуга "Павловск"
в творческих формированиях заняты 900 че�
ловек, среди них 260 детей и подростков.
А в детской музыкальной школе обучаются
225 ребят. Детская библиотека давно стала

излюбленным местом отдыха павловчан всех
возрастов. Ведь здесь можно не только взять
книгу, но и найти занятие по душе. О культур�
ной жизни города можно рассказывать мно�
го и долго. Стоит отметить, что мероприятия
проводятся в тесном взаимодействии с об�
щественными организациями, местной ад�
министрацией города, муниципальным Со�
ветом города Павловска.

– Дмитрий Васильевич, расскажите
об этой совместной работе.

– Сфера совместной деятельности испол�
нительных органов государственной власти
и муниципалитетов – это работа в области
профилактики правонарушений, противодей�
ствия экстремизму и терроризму, патриоти�
ческого воспитания подрастающего поколе�
ния, развития физической культуры, спорта,
организации праздничных мероприятий,
благоустройства территорий и других. На
постоянной основе проводятся встречи с гла�
вами муниципальных образований района.
Представители муниципалитетов, депутаты
муниципальных Советов участвуют во всех
значимых районных мероприятиях, среди
которых встречи с населением, дни призыв�
ника, награждения ветеранов. Администра�
ция района также всегда принимает актив�
ное участие в различных мероприятиях, про�
водимых в Павловске.

– 12 декабря Павловск отметит День
основания города. Запланировано тор�
жественное собрание, состоится цере�
мония присвоения звания "Почетный жи�
тель города Павловска". Что бы вы по�
желали павловчанам в этот день?

– Любить и беречь свой город, сохра�
нять комфортную среду обитания, заботить�
ся о его процветании. Павловчане – актив�
ные участники конкурсов по благоустройству,
летом город преображается, балконы, при�
домовые территории покрываются цветами,
и за это горожанам огромная благодарность.
Хочется, чтобы эта традиция продолжалась
из года в год. А со своей стороны я хочу по�
желать всем мира и спокойствия, здоровья
и благополучия.

Беседовала Татьяна ИВАНОВА



Для КЦСОН г. Павловска
2015 год был продуктивным и
запомнился важными собы�
тиями. В этом году услугами
центра воспользовались более
6000 жителей Павловска. Кро�
ме того, в отделениях социаль�
ного обслуживания на дому и
специализированном отделе�
нии социально�медицинского
обслуживания различные виды
услуг получили около 600 че�
ловек. Услуги на дому остают�
ся самыми востребованными в
центре. Именно благодаря со�
циальным работникам гражда�
не пожилого возраста посто�
янно получают так необходи�
мую им помощь и поддержку.
Самую высокую оценку дают
подопечные своим соци�
альным работникам, а соци�
альные работники, в свою оче�
редь, делают все возможное,
чтобы жизнь их подопечных
стала легче.

Серьезное внимание уделя�
ется организации досуга пожи�
лых людей. На базе социально�
досугового отделения работа�
ют 15 клубов и кружков по инте�
ресам. Занятия в литературной
гостиной посвящены творче�
ству известных поэтов и писа�
телей. Для любителей декора�
тивно�прикладного творчества
работают два клуба – "Мастер�
ская сувениров" и "Рукодельни�
ца". Вокальный ансамбль "Сла�
вяночка" в 2015 году стал дип�
ломантом фестиваля творче�
ства пожилых людей "С песней
по жизни", дипломантом фе�
стиваля инсценированной пес�
ни, посвященного 70�летию
Великой Победы. В этом году
участники кружка бального
танца заняли второе место в
конкурсе "Танцуй, пока моло�
дой!" на международном фору�
ме "Старшее поколение" в

Повышение качества жизни граждан пожилого возраста – один из ключевых

вопросов, которые решает Комплексный центр социального обслуживания на!

селения города Павловска. С каждым годом увеличивается количество услуг,

которые центр предоставляет гражданам пожилого возраста. Инновационные

методы работы позволяют улучшать их качество.

Учителя�логопеды  Татьяна
Васильевна Коробченко, Юлия
Евгеньевна Розова выступили
в очном туре всероссийского
фестиваля педагогического
мастерства "Начальная школа:
успешный старт в качественное
образование", посвященного
85�летию издательства "Про�
свещение", и заняли II место в но�
минации "Создание условий для
достижения результатов, пре�
дусмотренных ФГОС НОО, обу�
чающимися с разными образо�
вательными потребностями".

Учителя начальных классов
Юлия Михайловна Шныпко и
Татьяна Сергеевна Тимакова
выступили на научно�практи�
ческой конференции в рамках
VI петербургского образова�
тельного форума с докладом
"Проблемы и первые успехи
практики введения ФГОС для
детей с ОВЗ".

Школа�интернат № 8
Учитель начальных классов

Наталья Николаевна Черевичная
получила диплом III степени за
участие в городском конкурсе
"Новое качество урока. Работа�
ем по новым стандартам".

В апреле был проведен
VIII городской  предметный  кон�
курс  "Умники и умницы" среди
учащихся младших классов кор�
рекционных школ Санкт�Петер�
бурга. В конкурсе приняли учас�
тие 24 команды начальных клас�
сов коррекционных школ и школ�
интернатов из 15 районов Санкт�
Петербурга. Более 300 учащих�
ся пробовали свои силы при вы�
полнении различных заданий по
предметам "Русский язык", "Ма�
тематика", "Окружающий мир".

Ученицы 5Б класса Татьяна
Яцкевич, Сабина Баймухоме�
дова заняли I место в регио�
нальной олимпиаде по русско�
му языку для детей с ОВЗ.

Воспитанники школы�ин�
терната заняли II место по лег�
коатлетическому троеборью и
III место по лыжным гонкам в
рамках спартакиады государ�
ственных общеобразователь�
ных учреждений Санкт�Петер�
бурга, осуществляющих обра�
зовательную деятельность по
адаптированным программам
для обучающихся с ОВЗ.

Творческий коллектив уча�
щихся начальной школы  в рам�
ках городского  конкурса  пат�
риотической песни "Я люблю
тебя, Россия" по теме  "Мы –
будущее ГИБДД" в Пушкин�
ском районе заняли I место,
вышли в финал городского
этапа и стали  дипломантами
III степени.

Учащийся 4А класса Роман
Афанасьев занял II место в фи�
нале городского конкурса дет�
ского творчества "Дорога и мы".

Санкт�Петербурге. Разнообраз�
ная и активная жизнь, которая
идет на отделении, – свидетель�
ство того, что возраст делу не
помеха.

Работа отделений дневно�
го пребывания и временного
проживания помогает пожи�
лым гражданам преодолевать
одиночество и трудные жиз�
ненные ситуации.

На социально�реабилита�
ционном отделении пожилые
граждане могут получить ком�
плекс социально�реабилитаци�
онных услуг: оздоровительные

процедуры, консультации, тре�
нинги. В 2015 году внедрялись
также новые методы работы:
фэйс�форминг, йога�реабили�
тация, танцевальная терапия,
ручной классический массаж.

Ежемесячно в отделениях
проводятся культурно�досуго�
вые мероприятия, приурочен�
ные к различным праздникам,
которые собирают большое
число наших подопечных. Са�
мый любимый праздник –
Международный день пожилых
людей, когда чествуют вете�
ранов войны и труда, звучат

слова признательности и бла�
годарности им.

Главное событие этого года
– 70�летие Победы в Великой
Отечественной войне. Празд�
ничные мероприятия и торже�
ственное вручение медалей ве�
теранам прошли как в учрежде�
ниях города Павловска, так и на
дому. Памятную медаль "70 лет
Победы в Великой Отечествен�
ной войне 1941–1945 гг." со�
трудники центра совместно с
руководителями администра�
ции Пушкинского района вру�
чили 766 ветеранам.

обучающих людей информа�
ционным технологиям и стали
дипломантами конкурса.

Коллектив КЦСОН г. Пав�
ловска поздравляет всех с
Днем города.  Желаем здоро�
вья, долголетия, благополу�
чия, семейного тепла и любви
близких. Не поддавайтесь го�
дам – пусть ваша душа всегда
будет молодой!

Дорогие павловчане, со�
трудники отделений центра
всегда ждут вас у нас в центре и
готовы помочь в решении ва�
ших проблем.

В течение всего года со�
трудники центра поздравляли
в отделениях и на дому вете�
ранов, пенсионеров и инвали�
дов с их юбилейными датами,
в том числе с юбилеями суп�
ружеской жизни. На страницах
"Царскосельской газеты" и
"Наш Павловск" рассказыва�
лось о судьбах наших славных
земляков.

В 2015 году сотрудники
центра приняли участие в пер�
вом открытом городском кон�
курсе профессионального ма�
стерства среди специалистов,

КЦСОН города Павловска


